

Championnat National des JQC /National Championship YBC

Finale de zone / Zone Final

PRATIQUE – 10 à 15 minutes	PRATICE - 10-15 minutes
Bienvenue à (salle de quilles)	Welcome to the (bowling center)
Mon nom est _____, je suis votre Directeur de tournoi et le(s) juge(s) sont: (noms)	My name is _____ and I will be the tournament director and the judges of play are (names)
Le format de ce tournoi est une compétition de 5 parties pour les Équipes Les 4 premières positions avanceront à la finale Provinciale : (date) / (endroit)	The tournament format is a 5 game competition for Teams. The first 4 positions will advance to the Provincial Final: (date) / & (place)
S'il y a égalité à la fin du tournoi pour une des 4 premières positions en Équipe, et/ou en Simple, une partie supplémentaire sera jouée pour déterminer les finalistes	At the end of the tournament if a tie exists between the first 4 positions for Teams and/or Singles, an extra game will be played to determine the finalists
Une lettre sera remise aux finalistes qui avanceront au Championnat provincial les informant des règlements à suivre	A letter describing the rules to be observed for the Provincial Championships will be given to the finalists